



Guten Tag lieber Walter,

Nach Rücksprache mit unserem ansässigen Brunnenmeister, hat sich herausgestellt, der Härtegrad beläuft sich über 36 °fH. Durch Empfehlung und anschliessendem Einbau einer Phasis Power 35 mit 4- wöchiger Testphase von dir, konnte das Problem wie folgt beseitigt werden: Zum Beispiel hatte sich meine Frau über den andauernd verkalkten Wasserkocher beklagt. Bereits während der Testphase konnten wir beide den raschen Rückgang der Verkalkungen im Wasserleitungssystem, und nicht nur im Wasserkocher feststellen. Diese Investition hat sich gelohnt und hat unsere Lebensqualität dementsprechend verbessert. Wir danken Dir sehr für Deine gute Beratung und Ausführung des Einbaus dieser tollen Kalkschutzanlage.

Liebe Grüsse

Werner T.

